

Polsek Susukan Polresta Cirebon Laksanakan Pengamanan Arak-arakan

Panji R - [CIREBON.INDONESIASATU.ID](https://cirebon.indonesiasatu.id)

Jun 17, 2023 - 14:48



CIREBON - Polsek SUSUKAN Polresta Cirebon, melaksanakan pengamanan carnavalan di Desa Jatianom Cirebon dilaksanakan keliling sekitar lokasi Desa Jatianom Kec Susukan Kab Cirebon, Sabtu (17/06/2023).

Menurut Kapolsek Susukan AKP RINDUWAN menjelaskan bahwa Kegiatan Monitoring dan pengamanan Carnavalan yang diadakan oleh Desa Jatianom dalam rangka Wisuda anak anak Madrasah di Desa Jatianom dimana adalah

seperti adat dimana utk pelaksanaanya dengan keliling seputaran daerah yang melaksakan hajatan. Dengan demikian karena keliling dan banyak warga yg ikutan dan ada musik yg mengiringi sungs Depok dan banyak juga yg joged. Maka perlu kehadiran polisi ditempat tersebut. Karena dengan hadirnya polisi disetiap kegiatan diharapkan dapat meminimalisir kejadian yang akan terjadi shg dapat menjaga keamanan dan kondusifitas wilayah tetap terjaga dan pelaksanaan berjalan dengan lancar dan sukses sampai selesai. Dengan kehadiran pa Bhabin diharapkan warga merasa aman dalam pelaksanaan setiap giat warga dan dengan kehadiran Polisi disetiap kegiatan akan menambah kepercayaan masyarakat terhadap Polri.

Pada kegiatan Monitoring dan pengamanan tersebut, Para Personil Polsek Susukan pa Bhabinkamtibmas, melaksanakan himbauan dan arahan untuk menciptakan rasa aman kepada masyarakat yang hadir pada acara tersebut supaya bisa bersama sama menjaga Kamtibmas sehingga tidak ada kejadian yang tidak kita inginkan. Dan acara hiburan tersebut dapat berjalan dengan lancar dan aman sampai akhir Acara Sukses tanpa ekkses.

Kapolresta Cirebon KOMBES POL ARIF BUDIMAN , S.I.K, M.H melalui Kapolsek Susukan Polresta Cirebon Polda Jabar AKP RINDUWAN menyampaikan bahwa, sesuai perintah Pimpinan dalam rangka antisipasi gangguan kamtibmas , khususnya anggota Polsek Susukan utk menyampaikan himbauan kamtibmas kepada masyarakat, guna terciptanya situasi yang aman Sehingga kepercayaan masyarakat kepada Polri makin bertambah baik dan makin dicintai rakyatnya.